

Vivez vos rêves ! 😊



Elisabeth Dugas



Croyez en vos rêves !

On a tous des rêves, du moins je l'espère ! Certains sont réalisables à condition d'y croire fort et d'être patients et persévérants. D'autres le sont moins ou même pas du tout.

J'aime beaucoup les fruits depuis toujours et depuis que j'ai eu la chance d'aller en Israël, je suis fan des grenades. Un verre de ce fruit pressé juste devant vos yeux, a un goût irremplaçable, en plus de toutes les vitamines qu'il contient !

J'avais déjà vu des grenades de la taille d'une orange , de couleur blafarde, vaguement rouge. Là je découvrais des fruits énormes, de la

taille des pamplemousses, d'un rouge éclatant tirant vers le violet. Leur jus pur, sans ajout de sucre, est un délice !

Depuis deux ans, j'ai la chance de pouvoir déguster quelques belles grenades en provenance d'Espagne. À chaque fois, je m'en mets un peu partout. On croirait que je viens de manger de la viande crue bien saignante. Mais je trouve ça fun ! Et c'est tellement bon !

Ma fille était présente lors d'une de ces dégustations. Je me délectais, et je lui ai dit :

– Quand je serai grande, j'aurai des grenadiers !

Elle m'a répondu :

– Mais tu ne seras jamais grande !

Et là, bam ! Cassé ton joli rêve... ☹️ Bon, je précise, au cas où ce serait mal compris : c'était de l'humour !!!

Vivez vos rêves !

Sur ma table de nuit j'ai un bracelet avec le logo de Joyce Meyer, où il est écrit : **“crois en tes rêves !”** J'ai toujours trouvé qu'il fallait aller plus loin que de seulement y croire. Il faut commencer peu à peu à les vivre !



Identifiez le rêve qui est récurrent, qui ne vous quitte jamais. Arrêtez de lui mettre la tête sous l'eau à chaque fois qu'il essaie de refaire surface, et dans un premier temps, osez y croire !

Puis priez, priez et priez encore, pour que le Saint-Esprit vous donne une vraie conviction. Abandonnez-lui le projet, pour qu'il prenne les choses en mains et vous guide vers la où les personnes qui pourront vous soutenir et/ou vous conseiller. Choisissez celles qui ont déjà osé se lancer dans quelque chose, même un peu fou, et surtout pas quelqu'un qui critique toujours tout et tout le monde, sans jamais démarrer quoi que ce soit de sérieux.

Puis avec l'inspiration du Saint-Esprit et l'aide de personnes compétentes qui croient en vous, établissez un plan✍️, faites une ébauche, puis définissez la première étape en vue de la réalisation de ce beau programme.

Je ne peux pas vous donner plus de précisions, car nos rêves sont tous aussi différents que nos personnes !

Avec sagesse, cela va de soi...

Il nous faut bien sûr un peu de sagesse et de discernement ! Si je reprends ma conversation avec ma fille, il y avait deux impossibilités majeures :

- à mon âge (je vous laisse deviner !) je ne grandis plus. Il paraîtrait même que je perds de temps en temps un centimètre. En hauteur, pas en largeur, je précise...😊
- planter des grenadiers qui ne supportent pas le froid, alors que mes poiriers gèlent tous les ans, serait complètement absurde.

Je vous rassure tout de suite : j'ai réalisé plusieurs de mes rêves, comme celui d'aller en Israël, ou de filer de la laine brute !

Le Seigneur lui-même t'encourage !

À celui qui, par la puissance qui agit en nous, peut réaliser infiniment au-delà de ce que nos prières peuvent demander ou que notre imagination ose espérer,

à lui soit la gloire dans l'Église et en Jésus-Christ à travers toutes les générations jusqu'aux temps infinis du monde à venir. Amen !

[Ephésiens 3.20-21](#) (Parole Vivante)

Et toi, quel est ton grand rêve ? Ecris-le nous en commentaire...

Elisabeth
Dugas Lifestyle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



21 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com